

郷 蔵 米 通 信

2016年3月号 佐見稲作研究会

<http://gougura.main.jp/>

ずいぶん暖かくなりました。まだまだあぜ草は頭をのぞかせていませんが、そろそろフキノトウやツクシなどを見かけるようになりそうです。実はタンポポに限っては、いつになく早く咲いていて違和感があるのですが、これは暖冬の影響なのでしょうね。今後の天候を占うという意味では、少々不安にさせる事象ではありますが、農家としてはそれでもやるしかない。今年も一年、生産者一同がんばっていきましょうと思います。



今年度の目標！！——

先日、2月28日に佐見地内にて、郷蔵米の予約会が行われました。各会のスタッフの方々を交え、新役員の紹介、今年度の行事予定のすりあわせなど、いくつかの議題を話し合いました。こうしてじっくり話し合う機会もそれほど多いわけではないので、有意義な時間を過ごせたと思います。なお、以下は今年度の各生産者の目標です。

熊崎クキ子: アイガモ除草で収量アップ！

熊崎伸一: 天候に負けない米作り。

熊崎祝: 穂肥にこだわらず、稲の状態を見て追肥をして行く。反収6俵。

高木文彦: おいしい米作り。

清水唯義: 稲の品種に合った管理で、元気な稲作りをする。反収6俵目標。

安江利之: 今年も牛糞堆肥、アイガモ除草で頑張る。

笹俣昭明: 稲とカモ、穂肥の管理でがんばります。

安江好彦: 除草のタイミングをしっかりと、昨年並みに。7俵。

田中英一: 稲・カモ・人・元気いっぱい！

宋韓光: 今年は失敗なしで、目標を達成します！！

長谷川泰幸: 先輩方に教わりながら、元気な稲を。

(順不同・敬称略)

今年度の役員は会長が清水唯義さん。会計が宋韓光さん。通信担当は清水寛之となってます。また、生産者として新たに長谷川泰幸さんを迎えました。昨年からイベントには参加して頂いていましたが、今年は郷蔵米のイベントにて田んぼを提供して頂くことになっています。

今年度の行事予定——

今年の郷蔵米生産組合のイベントは、以下のような日にちになりました。

- 田植え 5月29日(日)
- ホタルを見る会・草取り 6月25日(土)～6月26日(日)
- 稲刈り 9月24日(土) 予備日9月25日(日)
- 収穫祭 11月6日(日)

各イベント内容については、また当紙面にてお伝えしていく予定です。

今年は、稲刈りが土曜日となっていますので、ご注意ください。

また、例年通り、イベントに合わせ宿泊施設として『結びの家』もご利用頂けます。宿泊費等は、各会にお問い合わせ下さい。



最後に、おそい挨拶となりましたが、今年もよろしくお願いたします。